



Fecha: Almería, 29 de febrero de 2000.

Ref.:

Asunto

COMUNICADO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

Los candidatos Fernando Navarrete, Fernando de la Torre, María del Mar García Martín acompañados de militantes del P.A., visitaron en la mañana de hoy el mercado de Regiones, repartiendo propaganda compartiendo con los vecinos y visitantes del "mercadillo", mas tarde se dirigieron a Nijar donde les fue mostrada la Sede recién adquirida del PA en Nijar, contactando con los afiliados y simpatizantes.

Por la tarde el Candidato al Parlamento Andaluz, Fernando Navarrete se entrevistó en Vicar con el Presidente del Poli, mientras Fernando de la Torre comparecía en un medio de comunicación para efectuar unas grabaciones.

Por la tarde asistieron los candidatos en Salón de Plenos Diputación a la conferencia de Fernando Alonso.

GABINETE DE PRENSA PA - ALMERIA